

JOURNAL D'HYGIÈNE POPULAIRE

FONDÉ EN
1884

VII^e ANNÉE

MONTREAL, JUIN 1890

No 2

La Rédaction : le Dr J.-I. DESROCHES.

L'Administration : le Dr J.-A. BEAUDRY.

AU LECTEUR

Les changements que nous avons fait subir au JOURNAL D'HYGIÈNE POPULAIRE donnent une plus grande extension à l'actualité en rapport avec les besoins sanitaires du peuple.

Nous n'avons pas changé le programme de nos anciens jours, seulement nous l'étendons dans un cadre plus large et plus compréhensible, où il nous est permis de nous mouvoir plus à l'aise. Nous restons fidèles à la devise inscrite en tête de notre publication : HYGIÈNE POPULAIRE, avec le respect absolu de la vérité et de l'impartialité, l'amour du progrès, l'indépendance inviolable, et la bonne foi.

Rien n'est changé dans les conditions d'abonnement, avantage qui ne peut manquer d'être reconnu de tous nos anciens comme de nos nouveaux abonnés. Seulement nous aimerions que nos abonnés missent plus d'empressement dans l'acquiescement de leurs redevances à l'Administration.

Comptant sur les bonnes dispositions de nos lecteurs à notre égard, et sur leur amour pour l'hygiène, nous espérons qu'à l'avenir chacun s'empressera de nous envoyer, par lettre enregistrée ou par mandat-poste, le montant de son abonnement.

L'ADMINISTRATION.

EN PRÉSENCE D'UNE MALADIE CONTAGIEUSE

Les progrès réalisés en hygiène, dans ces dernières années, ont signalé une connaissance plus éclairée des maladies contagieuses. La découverte de la nature vivante de la contagion, c'est-à-dire des microbes, a jeté une vive lumière sur la formation d'un grand nombre de maladies. C'est pourquoi nous pouvons mieux préciser